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八坂小中学校  後期課程の「制服」決まる 
市教育委員会では、八坂小・中学校準備委員会の方針に基づいて八坂小中学校後期課程で使

用する制服について「現八坂中学校の制服」「現美麻小中学校の制服」「新中学校（大町中学校）

の制服」のいずれかの中から選定することとし、対象となる八坂小学校及び八坂中学校の各家

庭に制服意向調査を実施しました。 

調査実施するにあたっては、それぞれ小学校・中学校で制服サンプル展示を行いました。今

回、制服意向調査の集計が終わりましたので結果をお知らせします。また、各ご家庭には制服

意向調査にご協力いただき感謝いたします。 

 

■ 制服意向調査期間 令和４年９月 14 日～19 日（６日間） 
 

■ 回答状況 

 八坂小  八坂中  合計  

家庭数  37 件  20 件  57 件  

回答数  26 件  9 件  35 件  

回答率  70.3 ％  45.0 ％  61.4 ％  

 

■調査結果 

 八坂制服  美麻制服  新校制服  

八坂小  12 件  4 件  10 件  

八坂中  7 件  1 件  1 件  

合  計  19 件  5 件  11 件  

 

市教育委員会では、９月 22 日(木)の第９回定例教育委員会で調査結果を確認し、９月

29 日(木)に開催された八坂学校運営協議会へ「現八坂中学校の制服」とすることを報告

しました。 

 

「学校再編に関する市民説明会」開催  
９月 13 日(火)と 20 日(火)の２日間、夜６時 30 分から

サン・アルプス大町で、学校再編に関する説明会を開催

しました。 

説明会は、令和５年４月開校予定の大町中学校及び八

坂小中学校の開校に向けた準備状況のお知らせのほか、

学校再編基本計画で設置位置が未定となっている大町・

平地区小学校に関して、候補地となっている第一中学校

及び大町西小学校の選定のための仮評価結果及び今後の

スケジュール等についての説明を行いました。 

説明会には、両日で 65 人の参加があり、仮評価結果等についてご意見やご質問がありました。

市教育委員会では、頂いたご意見等は改めて検討し結果を市ホームページ等でお知らせします。  

 

【調査結果】  

現八坂制服

54%

現美麻制服

14%

新校制服

32%

 【9 月 13 日市民説明会】 



 

 

 

大町・平地区「新小学校」校地選定  仮評価に対する 

意見募集（パブリックコメント）結果／市ホームページに掲載  
学校再編基本計画に基づいて、大町・平地

区「新小学校」校地選定にあたり、「新校開

校時の令和８年時点での児童数や必要とな

る教室数のシミュレーション」「改修工事の

内容や費用、スケジュールの検討」「教育環

境や立地条件、改修工事の財源、国からの補

助金や市債借入金の取り扱い」など、校地選

定に向けた評価項目原案を検討し決定しま

した。 

８月の定例教育委員会で、評価項目につい

て仮評価を行い、その結果を「学校再編に関

する市民説明会」で内容をご説明するととも

に、９月 13 日から 10 月 12 日までの１カ月

間、仮評価に対する意見募集を行いました。 

寄せられたご意見は、12 人から 69 件あり

ました。市教育委員会では、ご意見について

検討し、評価項目に反映等を行い、最終的な

評価を行います。 

【意見募集結果は市ホームページに掲載】 

お寄せいただいた意見と市の考え方は、市

ホームページ「子育て・教育」＞「小中学校・

教育委員会」にある「学校再編の取り組みに

ついて」からご覧いただけます。11 月公開

予定。 
  

 

◇> 学校再編トピックス  <◇ 
 

 § 一中・仁中で生徒間交流  ～新校のルール決め～  

10 月 19 日(水)、第一中学校と仁科台中学校の

生徒代表による第３回校風検討委員会が開催され

ました。 

校風検討委員会は、６回の会議を予定してお

り、これまで２回の会議を開催し、各校のルール

やマナーについて情報共有したり、新校「大町中

学校」での学校生活におけるルールやマナーを検

討しています。 

今回の検討委員会は、３回目で一中生、仁中生

ともだいぶ慣れた感じで、お互いの状況や意見を伝えていました。ネームや服装など一つ

に絞るのは難しいようでしたが、新校のルール決めについて話し合われました。 

大町中学校開校に向けた生徒間交流による検討事項は、校風のほか清掃、給食等があり、そ

れぞれ生徒代表による会議で検討をいただいております。 

 

 
※ 市民説明会で使用した校地選定 仮評価。

市ホームページでご覧いただけます。 


